

AMEBPBA/COVID-19

Informe de Situación

- Actualización -

En la primera semana de marzo de 2020, apenas se conoció el primer caso positivo importado de Coronavirus, La Mutual decide la creación del Comité COVID-19 cuyo lema encierra en forma clara su espíritu:

“Solidaridad y compromiso ante la pandemia y la emergencia sanitaria”

El 16 de Marzo, luego de los preparativos previos, el Comité comienza sus actividades con la participación de miembros de la **Comisión Directiva**, la coordinación general de la **Dirección Prestacional Ejecutiva** y la participación de la **Dirección Médica de la Mutual**, la **Dirección Médica de Clínica** y diferentes áreas administrativas de **A.M.E.B.P.B.A.**

Se inicia así un trabajo arduo y silencioso, cuyas acciones tienen como objetivo dar respuestas flexibles, rápidas y concretas, tratando de garantizar el funcionamiento de las áreas indispensables, para continuar brindando el servicio a los afiliados en un escenario de cuarentena y aislamiento social obligatorio que motivó la menor presencia posible de los trabajadores de La Mutual.

Se concretan a partir de allí una serie de determinaciones que queremos brindar como “Informe de Situación”, acompañando la dinámica de evolución y expansión del virus.

Creación del Centro de Atención Telefónica exclusivo para afiliados con sintomatología compatible con COVID-19.

Adecuación y ampliación del servicio médico domiciliario, adaptado para la atención de pacientes con síntomas compatibles con el COVID-19.

Realización y puesta en marcha del protocolo de adecuación de la Clínica AMEBPBA, reubicando recursos y acondicionando áreas para mejorar la respuesta a la pandemia COVID-19.

Adecuación de la Unidad de Terapia Intensiva y el 4to piso de nuestra Clínica, como área de aislamiento para el tratamiento de pacientes COVID-19 y/o sospechosos.

Incorporación de equipamiento, como respiradores y BiPap, aumentando las camas de alta complejidad e incrementando en un 140% la capacidad de asistencia respiratoria de nuestro centro de salud.

El día lunes continuaremos ampliando esta información, detallando más acciones realizadas hasta el momento, y las decisiones tomadas para preservar la salud de nuestros afiliados.

